

Pokalgewinner bekanntgegeben

In Freiheit wurde das traditionelle Schützenfrühstück veranstaltet.

Freiheit. Am Sonntag fand in Freiheit das traditionelle Schützenfrühstück statt. Für den musikalischen Rahmen sorgten die Osteroder Volksmusikanten. Sabine Hennecke, Vorsitzende des ausrichtenden Vereins Freieiter Burgfuchse, gab die Sieger des Karl-Steuerwald-Pokals bekannt, an dem sich 15 Mannschaften beteiligt hatten: Schießen Hannelo-

re Fröchtenicht (St. Aegidien), Skat Peter Haberer (Volksmusikanten) und Knobeln Richard Kellner (1. FC Freiheit I). Den Steuerwald-Pokal 2013 nahm die Mannschaft von St. Aegidien in Empfang (70774,5 Punkte).

Mit einer Kaffeetafel klang der Tag aus. Zum Schützenball am heutigen Samstag, 8. Juni, ab 19 Uhr sind Gäste eingeladen. *up*

■ POKALSIEGER

Olaf Nitschke, DRK Freiheit (94 Ringe), Jutta Burgdorf, Reservistenkameradschaft Osterode (96), Ilona Killig, Hundesportverein Osterode (70) und Wolfgang Fehrenschild, Helferpokal SB Freiheit (96)



Die Gewinner des Karl-Steuerwald-Pokals und der Mannschaftspokale.

Foto: Ursula Pinno